

令和4年8月24日

保護者のみなさまへ

市内各小中学校長  
名張市教育委員会

2学期始業前のご家庭における新型コロナウイルス感染症対策について（お願い）

子どもたちにとっての夏休みが残すところわずかとなり、宿題の確認や2学期に向けての準備の時期となってまいりました。

さて、新型コロナウイルス感染症については、7月中旬以降、非常に感染力の強いBA.5系統による感染が全国的に急拡大し、三重県では「BA.5対策強化宣言」が令和4年9月4日まで期間延長となり、市内においてもさらなる感染拡大が懸念される状況にあります。

つきましては、子どもたちの学びを大切にするため、感染防止対策に努めながら、2学期の学校の教育活動を無事にスタートさせていきたいと思っておりますので、家庭等から学校に、学校から家庭等にウイルスを「持ち込まない」、「広げない」よう、保護者のみなさまも下記の感染症対策に十分にご配慮いただきますとともに、感染拡大の防止に努めていただきますようお願いいたします。

記

◎毎日、ご家族全員の検温等の健康観察を実施し、発熱や咳、咽頭痛等の風邪症状、及び発熱の有無にかかわらず体調不良の症状がある場合は、登校を控えるとともに、家庭内においてもマスクを着用するなどの対策を講じながら、できるだけ早めに病院を受診するか、三重県が実施する抗原定性検査キット配布を利用して、検査をしてください。

※お子様が陽性者となった場合は、夏季休業中においても、平日は学校、土日・祝日等は市役所宿直（63-2110、63-2115）までご連絡ください。

○①密閉空間（換気の悪い密閉空間である）②密集場所（多くの人が密集している）  
③密接場面（互いに手を伸ばしたら届く距離での会話や発声が行われる）という「三密」の回避だけでなく、「一密」「二密」であっても警戒をしていただくようお願いいたします。

○ご家庭でも、冷房使用時には、こまめに換気を行うなどの工夫をしてください。

○「人と人との一定の距離（1m程度）の確保」「マスクの着用」「手洗いなどの手指衛生」をはじめとした基本的な感染防止対策の徹底をお願いします。また、マスクの着用については、飛沫や粒子の捕集効果に違いが生じることから、正しい方法で着用することが重要です。（一般的なマスクでは、不織布マスクが最も高い効果があります。）

※なお、熱中症予防も含めて、体育の授業をはじめ、登下校や運動部活動の活動中、外遊び等については、マスクの着用は不要です。

○少人数、短時間の飲食であっても、特に飛沫感染に注意した行動をお願いします。

○抵抗力を高めるよう、十分な睡眠、適度な運動とバランスのとれた食事をお願いします。

○新型コロナウイルス感染症の感染者やそのご家族等に対しての偏見、差別、いじめなどにつながることはないように、十分な配慮をいただきますようお願いいたします。